

Gastkünstlerin 2025 in der Kulturfabrik Burgdorf

Von Anfang Juni bis Ende August 2025 wird die Künstlerin Ece Cangüden (*1989) aus Berlin in der Fabrik Burgdorf zu Gast sein.

Nach einem ursprünglichen Studium in Innenarchitektur und Umweltdesign in Istanbul lebt die multidisziplinäre Künstlerin heute in Berlin. Während der letzten zehn Jahre war sie an vielen Ausstellungen vertreten, u.a. in Istanbul und Ankara, Dresden, Leipzig und Basel. Der Wechsel zwischen der Türkei und Deutschland hat ihre Arbeit stark beeinflusst.

Ihre Arbeit besteht hauptsächlich aus Installationen und Malerei, manchmal werden auch performative Aspekte mit einbezogen. In ihrer Kunst verwendet sie oft Alltagsgegenstände, die sie in unheimliche, absurde und auch poetische Elemente und Assemblagen verwandelt, welche ihre innere Befindlichkeit widerspiegeln und im Widerstreit stehen zu einer kalten Welt der Bürokratie und Technik.

In Burgdorf möchte sie eine in Berlin begonnene Serie von Skulpturen weiterentwickeln und dabei Bezug nehmen auf die ortsspezifischen Gegebenheiten von Burgdorf, wie zum Beispiel die architektonische Sprache des öffentlichen Raums. Ein weiterer Bestandteil ihrer Installationen sind Leinwandbilder. Die Fabrikhalle wird es Ece erlauben, diese auf grösseren Formaten zu realisieren als im viel kleineren Atelier in Berlin. Wir freuen uns sehr auf Ece Cangüden!

